



ELECCIÓN DE CONSEJEROS REGIONALES **Cautín II**

Y. Pacto Republicanos e Independientes



Marisol Wickel Navarrete
PRCH
Y-149

Marisol Wickel ha ocupado el cargo de concejal de Gorbea por cuatro periodos y trabajó en el programa Mujeres Jefas de Hogar en la misma comuna. Fue jefa de Gabinete de la Seremía de Gobierno y de la División de Organizaciones Sociales, a lo que suma 4 años de labor en Conadi. Como ejecutiva territorial en la Corporación Desarrolla Araucanía recorrió las 32 comunas de la Región. "Cada una de estas experiencias me ha permitido apoyar a diferentes agrupaciones y seguiré haciéndolo, porque creo firmemente en el potencial de las mujeres", señala. En caso de resultar electa, la candidata afirma que "trabajaré de la mano con la gente para que nuestras comunas se desarrollen de manera equitativa, impulsando el crecimiento económico, social, deportivo y cultural. Valoro las capacidades de todos, hombres y mujeres, jóvenes y niños, emprendedores y familias".



Stefani Alarcón Herrera
PRCH
Y-150

Stefani Alarcón Herrera es psicóloga, profesora de Educación Física, folclorista, de familia de Carabineros y una madre que dedica parte de su vida a mejorar la calidad de vida de sus vecinos más vulnerables en Teodoro Schmidt. Fue candidata al Consejo Constitucional (segundo proceso) y posee una trayectoria laboral vinculada a programas deportivos que incentivan el movimiento y una mejor calidad de vida. Su vínculo con la política nace de su vocación de servicio y haber sido víctima de la delincuencia. "Quiero ser core porque hay que ayudar a la gente y corregir las cosas que se han estado haciendo mal. Como psicóloga y profesora llego a lugares rurales en donde ningún político ha estado. He visto una dura realidad con gente que aún duerme en el piso o adultos mayores postrados, que sino es por el vecino no comen".



Federico Figueroa Lizama
PRCH
Y-151

Federico Figueroa Lizama es piloto comercial especializado en el combate de incendios forestales. Desde hace una década que vive en Villarrica. Es core por Cautín II y se presenta a su primera repostulación, siendo militante fundador del Partido Republicano y consejero regional. En el Core preside la Comisión de Medio Ambiente, Energía y Residuos Sólidos. Toda su vida fue emprendedor, siendo una de las iniciativas exitosas el traer a Chile un tratamiento con Omega 3 para la reducción de peso, junto a un científico de Harvard. "Voy a la reelección del cargo porque realicé una destacada gestión junto al alcalde Vergara, logrando que Villarrica fuera la comuna de la Región que más recursos recibió de parte del Gobierno Regional para el fomento productivo, la actividad turística y APR".



Guido Calderón Peña
PRCH
Y-152

Guido Calderón es de Nueva Imperial. En 2017 se presentó por primera vez al cargo de core. Es cristiano, ingeniero agrícola de profesión y posee experiencia como asesor externo desde hace una década en servicios públicos, como Conadi, Indap y el SAG. Ha trabajado con grupos juveniles con identidad cristiana desde el 2012 al 2020 realizando una labor social religiosa. Es exasesor del diputado, abogado y político independiente por el distrito 23, Stephan Schubert Rubio, cargo al que renunció para asumir esta candidatura. "Voy a la repostulación porque tengo las capacidades, pero también porque creo que hay que renovar las cualidades valóricas y de probidad en la política, características que alejan la corrupción y las mentiras que abundan en política".



Patricio Ducommun Jiménez
PRCH
Y-153

Patricio Ducommun es técnico agrícola de nivel superior de profesión, dedicando sus esfuerzos a fortalecer el desarrollo rural en La Araucanía. Con años de experiencia en el campo, ha capacitado a emprendedores y pequeños productores, apoyándolos a mejorar sus prácticas agrícolas y aumentar su productividad. Ha sido clave para impulsar iniciativas que benefician a comunidades rurales y fomentar el progreso sostenible. Busca representar a quienes trabajan día a día en el campo, proponiendo soluciones concretas que generen oportunidades reales de crecimiento. Su enfoque es mejorar la infraestructura rural, potenciar el emprendimiento, y promover una gestión eficiente de los recursos. "Quiero construir una Araucanía próspera, donde el esfuerzo de sus habitantes sea recompensado con mejores condiciones de vida", señala el candidato.



Albert Sánchez Carrasco
PRCH
Y-154

Albert Sánchez Carrasco es un abogado independiente que trabaja de manera particular realizando el ejercicio libre de la profesión, asesorando a empresas y a personas particulares. Después de que hizo la práctica en Conadi, hace 15 años, nunca más trabajó en el ámbito público. Tiene una exmilitancia muy antigua en la Democracia Cristiana y esta candidatura a core por Cautín II es su primera aventura electoral. "Quiero ser consejero regional porque aunque trabajo en el ámbito privado, con mi estudio jurídico "" ayudó a personas que socialmente no pueden costear sus procesos judiciales en juicios civiles y penales. Fuera de eso soy un aporte importante para el Consejo Regional, ya que soy una cara nueva en política, capaz de aportar al órgano colegiado en función de mis conocimientos".



Ignacio Verdugo Muñoz
PRCH
Y-155

Ignacio Verdugo Muñoz es profesor en Ciencias de la Educación y psicólogo clínico, MBA en Dirección y Gestión de Personas. Ha trabajado los últimos 20 años en instituciones cuya misión va desde proteger vidas y bienes de forma voluntaria,

hasta ser miembro activo de la WAF de New York y presidente de la Sociedad Chilena de Psicoeducación. Se inicia en la política el 2013 con Franco Parisi. Por el PDG ocupó los cargos de delegado comunal, distrital, vicepresidente y presidente regional del PDG en La Araucanía. Por "irregularidades e inconsecuencias de la directiva nacional y algunos de

sus parlamentarios con sus bases regionales", renuncia a su militancia y continúa en 2023 como independiente, con respaldo del Partido Republicano, "Estoy motivado en hacer cambios reales y significativos para La Araucanía, en gestionar y trabajar para llevar equidad a sus distintas comunas, con énfasis en la paz, seguridad, desarrollo, crecimiento y justicia".

